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BAUDINARD SUR VERDON 
PROCÈS-VERBAL du Conseil Municipal 

du 7 mars 2025   

 

Le conseil municipal s'est réuni le vendredi 7 mars 2025 à 19h43 dans la salle des associations. 
 

Présents : ANGLIONIN Joannel, CLAUDE Fabienne, HARTMANN Céline, MARTIN Jérémy, ETIENNE Joachim  
Excusés représentés : LABONDE Gabriel pouvoir à HARTMANN, THOMANN Gaëlle pouvoir à ANGLIONIN 
Joannel, ALLARD Stéphanie pouvoir à MARTIN Jérémy  
Absent :  

Secrétaire de séance : HARTMANN Céline 
 

Le PV du conseil du 20 décembre est approuvé. 
 

1 – Délibération portant sur la demande de subvention des Eouvières, la commune décide de demander 
une aide de 2500 euros au conseil départementale et 2500 au conseil Régional. Approuvée à l’unanimité 
  

2 – Délibération pour demande de subvention auprès du Fonds Vert pour demander une subvention 
concernant le plan communal de gestion des OLD. Le conseil décide à l’unanimité de demander 
une subvention auprès du fonds vert à hauteur de 80% soit 8000 €. 
 

3 – Délibération pour demander une subvention auprès Département concernant la réhabilitation de 
l’atelier en maison des associations. Le conseil municipal décide à l’unanimité de demander une 
subvention auprès du Département à hauteur de 80% soit 41 188.80 €. 

 
4 –  Délibération pour demander une subvention auprès Département pour la réhabilitation d’un bâtiment 

communal. Le conseil municipal décide à l’unanimité de demander une subvention auprès du 
Département à hauteur de 80% soit 69 953.60€. 

 
5 -  Délibération pour demander une subvention auprès de la communauté de commune et du fond 

cantonal pour l’achat de matériels techniques pour équiper l’entrepôt. Reportée 
 

6 – Délibération approuvant le CFU 2024, approuvé à l’unanimité avec un résultat de clôture de 673 852.80 
euros. 

 
7 – Délibération pour participer au contrat groupe du CDG pour l’assurance santé des employés. Le conseil 

vote pour à l’unanimité. 
 

Questions diverses 
Discussion sur l’installation de bornes de recharges électriques sur la commune 
 
La séance est levée à 20h54. 
La date du prochain conseil n’est pas fixée. 


